



Buenos Aires, martes 4 de diciembre de 2018

#NO AL AEROPUERTO TRUCHO EL PALOMAR #STOP FLY BONDI

Los gremios aeronáuticos unidos adherimos a la convocatoria de las organizaciones de vecinos de localidades aledañas al aeropuerto de El Palomar, a una **movilización multisectorial el jueves 6 de diciembre de 2018, a las 18 horas, que marchará desde la estación El Palomar a la base militar, ahora convertida en aeropuerto para uso de las aerolíneas “low cost”.**

La convocatoria se realizará bajo las consignas:
#NOalAeropuertoTruchoElPalomar y #StopFlyBondi.

Junto a miles de vecinos y miembros de organizaciones sindicales, de derechos humanos, sociales y políticas, expresaremos nuestro repudio a la imposición, contra la voluntad de la comunidad involucrada e ignorando múltiples denuncias judiciales, del aeropuerto “low cost” de El Palomar, convertido en una pista a la medida de los intereses privados de ciertos altos funcionarios del gobierno nacional, fuertemente vinculados a las aerolíneas “low cost” de origen transnacional.

Esta imposición no solamente viola normas ambientales y de protección judicial a sitios de memoria por delitos de lesa humanidad, sino que, en materia aeronáutica, el incremento de las operaciones aéreas desde El Palomar compromete los estándares aceptables de seguridad operacional de todos los aeropuertos del área metropolitana.

Como hemos denunciado reiteradamente, este proyecto persigue el propósito de promover negocios de grupos económicos en perjuicio de las líneas aéreas regulares, en particular nuestra aerolínea de bandera, la actividad de aviación comercial y civil argentina y el transporte aéreo como servicio público y factor de soberanía e integración nacional.

